

## La Federación Internacional de Pádel lanza la Ryder Cup y la Laver Cup de Pádel con la nueva competición Copa Intercontinental fijada para la temporada 2025

- *Nuevo gran torneo bienal para jugadores de élite y emergentes en la competición América contra Europa.*
- *700.000€ en premios repartidos equitativamente entre las competiciones masculina y femenina.*
- *Las licitaciones para ubicaciones, marcas, promotores y patrocinadores comenzarán en breve.*
- *La globalización y el gran crecimiento del Pádel continúan, impulsando las ambiciones olímpicas de la FIP para este deporte.*

11 de noviembre de 2024 - La **Federación Internacional de Pádel (FIP)** ha anunciado hoy el lanzamiento de una nueva competición inaugural de Copa Intercontinental - el equivalente a la Laver Cup de tenis y la Ryder Cup de golf - que tendrá lugar cada dos años, viendo a los mejores jugadores y al talento emergente de las Américas competir contra Europa en algunos de los lugares más atractivos del deporte, comenzando con la primera competición en 2025.

Tras el éxito sin precedentes del Campeonato Mundial de la FIP 2024 a principios de este mes, la nueva Copa Intercontinental – pendiente de nombre oficial- mostrará a los mejores talentos mundiales y proporcionará nuevas oportunidades a los jugadores de las naciones emergentes del Pádel para unirse al nivel de élite del deporte de más rápido crecimiento del mundo. La nueva competición también señala el camino del Pádel hacia su inclusión en los Juegos Olímpicos, ya que la rápida democratización y profesionalización del deporte bajo la FIP se alinea con los valores del Comité Olímpico Internacional y su apoyo a los deportes modernos y diversos a nivel mundial que ayudan a desarrollar la pirámide. El nuevo formato también se organizará con el apoyo de las federaciones continentales de la FIP, Padel Europe y Padel América.

Se disputará simultáneamente una competición masculina y otra femenina, con una bolsa de premios récord de 700.000 euros y un reparto equitativo entre los equipos ganadores masculinos y femeninos. Estas ganancias sin precedentes reflejan el compromiso continuo de la FIP para hacer crecer y desarrollar el deporte a nivel internacional, elevando continuamente el perfil del pádel profesional.

La organización rotará entre sedes de América y Europa, acercando el Pádel tanto a los aficionados consolidados como a los emergentes en lugares increíbles de todo el mundo. Las licitaciones para ubicaciones, marcas, promotores y patrocinadores comenzarán en breve.

Comentando la nueva competición, el **presidente de la Federación Internacional de Pádel, Luigi Carraro**, que fue reelegido por unanimidad para un nuevo mandato presidencial en octubre de 2024, declaró:

*“La nueva competición de Copa Intercontinental responde a la increíble popularidad mundial del Pádel y a una demanda sin precedentes de nuevos formatos de competición por parte de los aficionados, jugadores y partners del Pádel, tanto consolidados como emergentes.*

*El éxito abrumador de los Campeonatos Mundiales de Pádel de la FIP 2024 y el circuito profesional Premier Padel demuestran cómo el Pádel se ha convertido rápidamente en un deporte internacional relevante, e innovaciones como la nueva competición intercontinental son clave para impulsar continuamente el desarrollo del Pádel, especialmente en nuevas regiones del mundo.*

*Estamos impacientes por hacer realidad esta competición el año que viene, y ya sabemos de la enorme demanda para albergar y asociarnos en el equivalente del Pádel a la Laver y la Ryder Cup, lo que continuará la globalización del Pádel mientras aspiramos a formar parte del Movimiento Olímpico lo antes posible.”*

**FIN**

\*\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation:  
[press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)